



El 40% de los universitarios de la Comunidad trabaja en un empleo por debajo de su nivel

Un porcentaje similar de estudiantes no acaba la carrera iniciada
El informe CyD analiza las luces y sombras del sistema universitario

Valladolid
Castilla y León es la Comunidad en donde mayor diferencia hay entre los estudios universitarios adquiridos y el puesto de trabajo a desempeñar cuando se llega al mercado laboral. Así lo refleja el Informe CyD 2010, confeccionado por la Fundación Conocimiento y Desarrollo, que fue presentado ayer por en la sede de la Consejería de Educación, con la presencia de su titular, Juan José Mateos.

En su intervención, el consejero reconoció luces y sombras en la visión de este informe sobre las universida-

des españolas en lo referente a Castilla y León. Los puntos fuertes de la Comunidad pasan por la calidad de de sus titulaciones y la investigación básica. Pero también queda por aumentar el nivel de colaboración y entendimiento entre universidades y empresas, ajustar las titulaciones al mercado real de trabajo y a las necesidades del sistema productivo. Y, sobre todo, acabar con el fracaso académico, que aparta a un 40% de estudiantes de las aulas, un porcentaje en Castilla y León similar a la media española.

El informe señala, también, el alto

nivel de atracción, por su prestigio, de las universidades de Castilla y León –en la cuarta posición de un grupo de seis comunidades– y el esfuerzo presupuestario, muy por encima de la media, que la Junta de Castilla y León, lleva realizando en los últimos años.

En la parte más crítica, se apunta un bajo nivel de adaptación de titulaciones a la concepción de Bolonia de un armonía del Espacio Europeo.

Los efectos de la crisis y la eficiencia de la universidad, fue objeto de un debate entre expertos al final de la presentación.

Pág. 2 y 3